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令和元年 10 月定例舞鶴市教育委員会会議録 

 

開 会 日 時  令和元年 10 月 31 日（木) 午後 2 時～午後 2 時 30 分 

 

場 所  市役所別館 413 会議室 

 

出 席 委 員  奥水教育長  荻野委員  岸本委員  冨川委員  内藤委員  堀尾委員 

        

欠 席 委 員  なし     

 

事務局職員    

浜野教育振興部長 植和田教育総務課長 

秋原指導理事 鹿田教育総務課総務係長 

森下学校教育課長  

井上学校教育課指導担当課長  

瀬野学校教育課主幹  

         

谷市民文化環境部地域づくり支援課公民館担当課長 

  小東市民文化環境部図書館課長 

 

1  開  会 

教育長  開会を宣告 

 

２ 令和元年 9 月定例教育委員会会議録  承認 

 

教育長 会議録を会議に諮り、全員承認 

 

３  諸報告 

(1) 教育長報告 

事務局から教育長の主な活動に係る報告事項を資料に基づき報告 

 

（質問・意見） 

なし 

 

(2) 各課報告 

 

（教育総務課） 

①行事予定について 

 

（学校教育課） 
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①行事予定について 

②令和元年度 第 27 回中丹中学校駅伝競走大会 

③舞鶴市教育支援センター「明日葉」・「いじめ相談室」9 月の通級・相談等の状況について 

 

（地域づくり支援課） 

①行事予定について 

②ふれあいサンデーの開催について 

③ウズベキスタン文化芸術訪問団舞鶴講演について 

 

（図書館課） 

①行事予定について 

②東図書館、西図書館行事予定について 

 

（質問・意見） 

 

（堀尾委員） 

 明日葉、いじめ相談室の通級、相談等の状況について。 

 ９月は相談件数が多いように思う。問題行動に関わる相談については、夏休みの間に何か

あったために相談件数が増えているのか。また、明日葉、いじめ相談室が移設されると聞いた

が、移動は始っているのか。 

 

（井上学校教育課指導担当課長） 

 学校と相談室との連携は常に行っており、事象として特に大きな問題は挙がっていない。 

 明日葉、いじめ相談室の移設はまだ始まっていない。 

 

（荻野委員） 

 子ども総合相談センターは学校との連携を行っているとのことだが、その内容は、主に学校

との情報交換ということか。 

 

（井上学校教育課指導担当課長） 

 なかなか子ども総合相談センターの抱える様々なケースについて、学校もその状況を知る

機会がなく、双方の動きが伝わっていないという課題があった。そのため、学校へセンターの

状況を情報提供し、伝えていくことが大事であり、うまく連携していけたらと考えている。センタ

ーから、うまく連携していくための話を聞かせていただき、センターの了解をいただき、その内

容を校長会で話をさせてもらっている。 

 

（荻野委員） 

 連携はとても大切。うまく進めていただきたい。 
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（冨川委員） 

 いじめ相談室の、相談状況で、メールでの相談が無いのだが、現状はどうなっているのか。 

 

（井上学校教育課指導担当課長） 

 ６月に保護者向けにメール相談もできるというお知らせと、カードを作成し、広報した。しかし

なかなか活用につながっていない。 

 

（冨川委員） 

 メールでの相談が使いにくいということではないのか。今後改善を望む。 

 

（内藤委員） 

 地域づくり支援課からの「ウズベキスタン文化芸術訪問団」の報告に関連して。 

 ウズベキスタン料理を小学校給食で紹介されていたが、子どもにとって実際の反応はどうだ

ったか。いろいろな機会を通じて、ホストタウンとして子ども達がウズベキスタンに興味を持って

くれることを願う。 

  

（森下学校教育課長） 

 学校給食で、ウズベキスタン料理の提供は３年目を迎えた。若干アレンジをし、提供している

が、評判はいい。ウズベキスタン文化を学ぶ学習もあり、文化も徐々に浸透している。 

 

 

４ その他 

次回の定例教育委員会は、1１月 20 日（水）午後 1 時から開催することを確認 

 

５ 閉 会 

 

   教育長 閉会を宣告 

 

署  名   

(教育長) 

 

記  録 


